

CP - Fortes chaleurs - Fermeture de 3 écoles cet après-midi à Colmar

En concertation avec les services de l'Education Nationale et sa direction académique, la Ville de Colmar décide de la fermeture de 3 écoles dès cet après-midi, en raison des fortes chaleurs et températures dans les locaux concernés.

Ainsi, les écoles élémentaires Anne Frank, Adolph Hirn et l'école maternelle les Géraniums seront fermées cet après-midi.

La Ville de Colmar met à disposition des équipes éducatives, le centre Europe pour les élèves des écoles Anne Frank et Géraniums, ainsi que la Maison des associations pour les élèves de l'école Adolph Hirn, pour les parents qui ne pourraient garder leur enfant au domicile cet après-midi.

Le service périscolaire, pour ces 3 écoles, sera assuré sur ces sites. Le fonctionnement de ces écoles devrait revenir à la normal pour les journées de jeudi 3 et vendredi 4 juillet.

Les familles sont invitées à se rapprocher des directions d'écoles pour plus de précisions.

CONTACT PRESSE

Lucie Hamon - Directrice de la communication
Ville de Colmar - Colmar Agglomération
06 99 02 64 33 - lucie.hamon@colmar.fr